



Gleinstätten 11. Jänner 2025

Ihre Unterstützung für Familien in Not – Ein Spendenaufruf aus tiefstem Herzen

Sehr geehrte Damen und Herren!

Mein Name ist Stefanie Walzl und ich leite den Verein „Herzenswärme“, den mein verstorbener Mann vor seinem plötzlichen Tod gegründet hat. Als Mutter von drei Kindern – 6, 16 und 18 Jahre alt – weiß ich aus eigener Erfahrung wie es sich anfühlt, wenn das Leben plötzlich aus den Fugen gerät.

Ein Schicksalsschlag stellt alles auf den Kopf. Diese Erfahrung hat mir gezeigt, wie wichtig es ist, in schwierigen Zeiten nicht alleine zu sein.

Der Verein „Herzenswärme“ hat es sich zur Aufgabe gemacht, Familien in der Region zu unterstützen, die durch Krankheit oder Unfall vor völlig neuen Lebensrealitäten stehen. Ob es sich um die Anschaffung eines Rollstuhles, eines Behindertenliftes oder um das Stemmen notwendiger Therapien handelt – unsere Arbeit zielt darauf ab, schnell und unbürokratisch finanziellen Druck von Betroffenen zu nehmen und ihnen dadurch auch emotional Rückhalt zu geben.

Von der Nahwärme Gleinstätten GmbH großzügig unterstützt, soll Herzenswärme weite Kreise ziehen. Und da kommen Sie ins Spiel, denn jeder Euro hilft Wärme zu geben. Mit Ihrer Spende tragen Sie dazu bei, dass wir Hoffnung und Hilfe in die Herzen vieler betroffener Familien bringen können.

Unterstützen Sie uns mit Ihrer Spende auf folgendes Konto bei der Raiffeisenbank Gleinstätten-Leutschach-Wildon:

Verein Herzenswärme für die Region
IBAN: AT72 3810 2000 0009 7675
Verwendungszweck: „Herzenswärme“

Jeder noch so kleine Beitrag kommt an, hilft uns unsere Arbeit fortzusetzen und den Familien zu zeigen: In unserer Region ist Herzenswärme mehr als ein Wort.

Wenn Sie mehr über unsere Arbeit erfahren möchten oder ein persönliches Gespräch wünschen, freue ich mich über Ihre Kontaktaufnahme.

Im Namen aller betroffenen Familien danke ich Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung. Sie leisten einen wertvollen Beitrag, der Leben verändert und Hoffnung schenkt.

Mit herzlichen Grüßen

Stefanie Walzl
Obfrau Verein Herzenswärme



So gerne haben Wolfgang und ich gemeinsam gelacht. Das Foto entstand auf der letzten Veranstaltung die wir besuchten. Sein Herzensprojekt wird von mir mit Liebe verwaltet – denn Herzenswärme kann es nie genug geben. Werden Sie Teil davon.